

Betreff - Antrag**Sicherer Schulweg**

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Auf dem Schulweg vieler Kinder gilt es Straßen zu überqueren. Oft gibt es Ampeln oder Zebrastreifen auf dem Weg zur Schule. Und für die Straßen in der Umgebung der Schule gilt 30km/h Höchstgeschwindigkeit.

An Straßen und Überwegen, die nicht durch eine Ampel oder Zebrastreifen gesichert sind, sind Kinder, Schulkinder und auch Erwachsene besonders gefordert die Straße sicher zu überqueren. Eine Kurve in der Strasse erschwert die Sicht zusätzlich. Häufig fahren die Fahrzeuge schneller als die erlaubten 30 km/h. Kinder im Grundschulalter können die Gefahren fahrender Fahrzeuge sehr schlecht bis gar nicht einschätzen.

Dieser Antrag bittet um zusätzliche Maßnahmen an Straßen und Überwegen, die Geschwindigkeit von Fahrzeugen zu verringern - für einen sicheren Schulweg.

Konkreter Vorschlag ist die Etablierung von Geschwindigkeitshügeln in Straßen auf den Wegen von Schulkindern.

Konkretes Beispiel für eine Strasse mit Überweg ist die Züricher Straße auf dem Weg zur Berner Schule.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt